

Attestation d'utilisation - Garantie d'origine

Cancellation Statement - Guarantee of Origin

Ce document atteste que les garanties d'origine listées ci-dessous ont été utilisées au sein du Registre National Français des Garanties d'Origine. Les garanties d'origine indiquées ne sont plus négociables ou utilisables. Toute vente ultérieure ou utilisation ultérieure de cette attestation d'utilisation est interdite. Les qualités environnementales de l'énergie associée aux garanties d'origine ont été consommées. Toute duplication ou amendement de cette attestation est interdite.

This document certifies that the guarantees of origin listed hereunder have been cancelled through the French Registry for Guarantees of Origin. These guarantees of origin are not transferable or cancelable anymore. Any later sale or cancellation of this cancellation statement is forbidden. The environmental qualities of the associated energy have been consumed. It is forbidden to copy or amend this cancellation statement as well.

Informations générales / General information

Titulaire du compte <i>Account Holder</i>	Enrgia Energie Catalane
Adresse du titulaire <i>Holder address</i>	22 Route du Col de Sous
N° de demande <i>Cancellation number</i>	CA-075672
Date d'utilisation <i>Cancellation date</i>	17/01/2025
Quantité d'énergie utilisée (MWh) <i>Amount of energy cancelled (MWh)</i>	*****
Type de bénéficiaire <i>Type of beneficiary</i>	Fournisseur
Bénéficiaire <i>Beneficiary</i>	LLUM
Objet de l'utilisation <i>Purpose of cancellation</i>	LLUM - JANVIER 2024
Pays d'utilisation <i>Country of cancellation</i>	France

Période pendant laquelle l'énergie a été consommée	Volume (MWh)
01/2024	*****